

La biblioteca de Gorliz renovó el 30 por ciento de sus fondos en un año

La biblioteca pública de Gorliz adquirió 3.922 volúmenes a lo largo del año pasado, lo que supone la renovación del 29,33 por ciento de sus fondos, un total de 13.371 obras. Según estas cifras, la media de gasto por adquisiciones asciende a 2,56 euros por vecino, ligeramente superior a la media europea de 2,19.

Otros datos destacados por los responsables del centro indican que se realizaron 8.879 préstamos, con una media de 1,75 títulos por habitante, por encima del 0,82 registrado en todo el País Vasco. La biblioteca cuenta con 2.615 lectores inscritos, 751 de los cuales son menores de 14 años. Este balance refleja, según sus gestores, una situación privilegiada en comparación con otros municipios, puesto que la biblioteca de Gorliz y sus actividades siguen creciendo. Entre las carencias, la más reseñable es la falta de espacio.

Este centro forma parte desde enero del Catálogo de Bibliotecas Públicas de Euskadi. La incorporación significa que sus fondos son accesibles a los lectores de todas las bibliotecas que conforman esta red gracias a un carné de lectura unificado.